

この提供活動には、「社会福祉法人清水基金」よりご支援いただきました2tトラックを使用しています。

資源ごみ提供!

NEXT 通信

久しぶりの八千代中学校!

令和2年1月25日(土)、八千代小中学校合同資源ごみ回収にネクストから資源ごみ提供にお伺いました!昨年10月の回収は台風の影響でお伺いできませんでしたので、八千代中にお伺いするのは5月以来となります。5月以降にためていた約60kgアルミ缶と、250kgのダンボールを「清水基金」よりご支援いただきましたトラックに積み込んでお持ちしました。回収開始直後の8時ごろには資源ごみを積んだたくさんの軽トラックやワンボックスカーが町中を走り回り、回収場所も行列ができていました。前回はそのような忙しい時間にお伺いしてご迷惑をおかけしましたので、少し時間をずらして8時半過ぎにお持ちしました。大寒を過ぎて寒い朝でしたが、清々しい冬晴れのお天気でした!

澄んだ空にあたかい声!

誘導係の方の指示に従ってトラックを止める



清々しい冬晴れでしたが、それ以上に生徒の皆さんのがいさつが気持ちいい一日でした。



と、凛と澄んだ青空に生徒の皆さんの「おはようございます!」というあたたかい声が聞こえました。生徒の皆さんはすぐに集まって荷下ろし作業に取り掛かってくださいました。お持ちしたダンボールは1枚1枚が大きくて重量があり、紐でくくると重すぎて運びにくくなることからくくらずお持ちしましたが、重たいダンボールを力を合わせて下してくださいました。素手で作業する生徒さんを気遣って「手、大丈夫?」と声をかける先生もいらっしゃいましたが、「大丈夫です!」と元気に答えて作業を続ける頼もしい女子生徒の方の姿が印象的でした。

積み込み作業はスタッフ2人がかりで30分近くかかりましたが、たくさんの生徒が力を合わせて下してくださったおかげで5分もからず作業を終えることができました。今年度の中学校での回収は最後となりましたが、また来年度以降も地域のリサイクル活動に継続して協力していきたいと思っています。